
 

 

 

 

 

 

 

皆さま、こんにちは。 
やはり今週は、かなり冷

え込みますね。 
先日、ガバナー月信Vol7

が配信されました。その中

に、齊藤会員が新入会員と

して紹介されております

ので、ご覧になってみてく

ださい。 
 昨日は当クラブ新年会

に来ていただいた、鹿沼青

年会議所の新年式典に招

かれ出席して参りました。

この式典には毎年 RC 会

長も招かれておりますが、

コロナの影響で 3 年ぶりに外部を招いての式典になったそうです。 
 式典は厳かに行われ、全て 20～30 代の方々が行っているとは思えない立派な

式典でした。配布された JC の冊子を拝見しますと、卒業メンバーに当クラブの

メンバーのお名前が多数、記載されておりましたけれども、JC 経験者はこうい

った場面を若いうちに多く経験され今に至っているのだと感じ、JC 経験者の皆

様の現在のご活躍には納得いたしました。卒業後 RC のメンバーに最も近い存

在だと感じた次第です。先月 12月には 12名のメンバーが卒業されたそうです。 
何名かの JC メンバーとお話し、軽く勧誘を行いましたところ、鹿沼東だと言う

と、敬志（ひろし）さんがいますねと、若林会員のお名前があがっておりました。 
若林会員、是非、卒業生に声掛けをお願いいたします。 

 
寒い日が続きますので、体調管理に留意されお過ごしください。 

 
以上、会長挨拶といたします。 
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第２６７０地区(四国）より坂出・坂出東ロータリー

クラブ共同でラジオ番組が始まりました。 

 
 
視聴用アプリはこちら 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第３回 クラブ協議会 

上半期事業報告 



  

 

 

＊皆さまのスマイルは奉仕事業に使われております 

 
スマイル 片浦一幸委員長 
 ・前田裕之会長    
   委員長の皆様、大変お疲れ様でした。 
   会員の皆様、ご協力ありがとうございました。 
   下半期も引き続きよろしくお願いします。 
 ・鈴木 勤幹事 
   各常任委員、ならびに委員長の皆様 

下半期もどうぞよろしくお願い致します。 
 ・設楽光江会員 
   前田会長、鈴木勤幹事、年度が半分を過ぎました。後半もよろしくお願いします。  
   亀山さんから次年度のロゴマークの情報が入り、ドキッ、キュンとしました。 
 ・刀川貴美子会員 
   隣の鈴木幹事の余裕を感じながら早くも下期に入りました。 
   次年度の書類が少しずつ届く様になりドキドキ感が増しています。 
   下期も宜しくお願いします。 
 ・高橋 宏会員 
   先月、出席表彰いただきました。 
   今後ともよろしくお願いいたします。 
 ・片浦一幸会員 
   本日、朝８：００に山沿いの現場でお客様との待ち合わせだったのですが、 
   担当者が見つからずウロウロしてしまいました。 
   知らないおじさんから「片浦さん！お久し振り」と声を掛けられて振り返って 
   良く見るとお客様でした。 

あまりの強風と寒さで、髪はボーボー顔はしわだらけでしかめっ面で誰だか 
わかりませんでした。 

   （軽装で小一時間スキー場に放置してゲレンデから突き落として１０回転 
   ゴロゴロした後のような感じに出来上がってました） 
・出席報告 亀山弘晃委員長 

 
    
 
 

会員数 ３７名 

出席計算会員数 ３５名 

メークアップ ０ 

欠席者 ８名 赤羽、加藤、熊倉、篠原浩、舘野 
 根本、原田、尾花 

出席率 ７７．１４％ 

例会参加率 ７８．３８％ 


